



DEPARTMENT OF EXTERNAL AFFAIRS
MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES

communiqué

No: 92
No.: 92

DIFFUSION: POUR DIFFUSION IMMÉDIATE
RELEASE: LE 31 OCTOBRE 1980

COMMUNIQUÉ À L'ISSUE DE LA VISITE AU CANADA DE
MONSIEUR LOUIS-GASTON MAYILA,
MINISTRE ET SECRÉTAIRE GÉNÉRAL
DU GOUVERNEMENT DE LA RÉPUBLIQUE GABONAISE

Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures, Mark MacGuigan, a annoncé aujourd'hui que monsieur Louis-Gaston Mayila, Ministre et Secrétaire général du Gouvernement de la République gabonaise, a séjourné au Canada du 20 au 31 octobre, 1980.

Durant son séjour au Canada, monsieur Mayila a eu des entretiens avec diverses personnalités canadiennes. Il s'est entretenu notamment avec le très honorable Pierre Elliott Trudeau, premier ministre du Canada, à qui il a remis un message personnel du président de la République gabonaise, El Hadj Omar Bongo, avec l'honorable Pierre De Bané, ministre de l'Expansion économique régionale, avec l'honorable Charles Lapointe, ministre d'État chargé des Petites entreprises, et avec de hauts fonctionnaires du ministère des Affaires extérieures, du bureau du Conseil privé, du Conseil du trésor, du ministère des Finances, de l'Agence canadienne de développement international, de la Société pour l'expansion des exportations et du ministère de l'Industrie et du Commerce. Il a eu aussi des entretiens privés avec l'Entraide universitaire mondiale du Canada.

L'honorable Pierre De Bané, au nom du gouvernement canadien, et le ministre Mayila, au nom du gouvernement gabonais, ont signé un mémoire d'entente créant une Commission bilatérale canado-gabonaise.

Monsieur Mayila s'est rendu à Toronto, où il a rencontré des hommes d'affaires et visité notamment les avionneries de Havilland. À Montréal, il s'est entretenu avec le maire de la ville, son honneur Me Jean Drapeau. Il a été reçu à la Chambre de Commerce de Montréal et a rencontré